



http://www.ishikari-imc.com/

- mikami@ishikari-imc.com
- noda@ishikari-imc.com
- abe@ishikari-imc.com
- aoki@ishikari-imc.com
- manpo@ishikari-imc.com

石狩ニューポートM&M



自動体外式除動器



経済産業省

発行日：2025(令和7)年1月8日

組合広報誌 第279号



石狩新港機械金属工業協同組合

新年のご挨拶



石狩新港機械金属工業協同組合
理事長 美馬 剛

新年あけましておめでとうございます。
組合員の皆様には、令和7年の輝かしい新年をご健勝にてお迎えになられたこととお慶び申し上げます。

日頃より組合の事業運営に多大なご協力を賜り、心から感謝申し上げます。
昨年はパリオリンピック・パラリンピックやメジャーリーグでの日本人選手の活躍が連日報じられ、日本中が熱狂に包まれました。

経済界でも新たな局面を迎えた一年になりました。特に宿泊や飲食などインバウンドが活況を呈しました。企業のデジタル化への取り組みも進み、情報通信などのサービス業も好調でした。製造業では原材料費の高騰やDX化、労働力不足が課題とされてます。私たちの生活においても、依然として原油価格の値上がり、エネルギー・生活必需品の価格高騰など、厳しい状況が続いています。

組合員企業の青年経営者及び経営に携わる後継者の資質の向上と相互の信頼と交流を通じて、組合及び組合員個々の更なる発展を目的として「IMC 青年部会」が設立されました。地域の青年部との交流会・勉強会等、活発な活動運営を行っております。

樽川中央通に面する組合緑地帯（4,030㎡）の約400本の樹木を伐採する環境整備を昨年に引き続き実施しました。緑地帯の環境は大きく改善されました。

IMC ソーラー発電所は平成27年11月に運転を開始して以降、順調に発電を重ね、昨年4月2日、8年5ヶ月で累計売上額7億円を達成致しました。

本年は巳年です。脱皮をする蛇のイメージから巳年は「再生と変化」を意味します。脱皮し強く成長する蛇は、その生命力から「不老長寿」を象徴する動物、または神の使いと信仰されてきました。また「巳」を「実」にかけて「実を結ぶ」年になると言われています。

本年の干支にあやかって、しなやかにしたたかに、当組合も老いることなく不老長寿の道を歩んでいけることを願ってやみません。

変革の時代には困難に直面することも多くあると思いますが、相互扶助の精神のもと、一致団結して力強く邁進していきましょう。

結びになりましたが、本年が皆様とご家族にとりまして素晴らしい年でありますことをご祈念申し上げますとともに、当組合に対します一層のご指導とご協力をお願い申し上げ、新年のご挨拶といたします。

令和七年 乙巳



新年明けましておめでとうございます
本年もよろしくお祝い申し上げます

令和6年度 年末年始無災害運動

2024年度版 年末年始 働く人の 明るい職場 楽しい家庭

中央労働災害防止協会 編

今年もやります！基本作業の徹底 年末年始も無災害

2024・2025 令和6年度 年末年始無災害運動標語

今年もやります！基本作業の徹底 年末年始も無災害

忘年会 開催しました

12月12日(木) 組合忘年会を北海しゃぶしゃぶにて開催しました。美馬理事長の開会挨拶、佐藤副理事長の乾杯で開宴し、参加された31名の組合員の皆さんで今年の疲れを労いました。毎年恒例の2分間スピーチも行われ、大変盛り上がったなか、(株)宇佐美商会 森社長の中締めの挨拶で結びとなりました。皆さん、ご参加いただきありがとうございました。



敷地内から雪を出さないで

敷地内の雪を道路に出す行為は法律で禁止されています。道路への雪出しは道幅が狭くなり、人や車の通行に支障をきたし、事故の原因にもなり大変危険です。敷地内の雪堆積場所が溜まってきたら早めに排雪を行いましょう。安全で事故のない団地作りに皆さんのご協力をお願いいたします。



STOP! 転倒災害

3つの転倒予防

転倒による労働災害は最も多く、全体の約25%
転倒によるケガの約6割が 休業1か月以上のケガです!!

- 作業場所の整理整頓
- 作業場所の清掃
- 毎日の運動

転倒災害は、大きく3種類に分けられます。皆さんの職場にも似たような危険はありませんか？

新年交礼会のお知らせ

日時	令和7年1月9日 (木) 18時
場所	京王プラザホテル札幌 3階 雅の間
会費	お一人様10,000円 当日会場にて申し受けます